

Erfolgreiches Backhausfest der Bürgerstiftung

Was braucht man Samstagnachmittags mehr, als sich bei schönem Spätsommerwetter in angenehmer Umgebung mit netten Menschen zu treffen, ein Schwätzchen zu halten über Dies und Das, Speis und Trank nicht zu kurz kommen zu lassen? Wer auf solches aus war, der war beim Backhausfest der Bürgerstiftung am vergangenen Samstag gut aufgehoben. Viele Besucher ließen sich einladen zur leckeren Verpflegung aus dem Backhaus, den würzigen Seelen - auch belegt mit Schinken und Käse, natürlich den begehrten Streuseln, neu im Angebot auch zu Grillwürsten, und natürlich zu den obligatorischen Getränken vom Kaffee bis zum Nordheimer Wein. Die gleichzeitige Informationsveranstaltung der Freiwilligen Feuerwehr auf dem Rathausvorplatz zog sicher zusätzlich einige Interessierte an, die dann das Angebot des Backhausfestes nutzten. Der Besucherzuspruch und der Verzehr waren so gut, dass ein vierstelliger Betrag übrig bleiben sollte, den die Bürgerstiftung für ihre Projekte in Nordheim und Nordhausen verwenden wird.

Ein herzlicher Dank geht an alle Besucher, aber auch an alle Helferinnen und Helfer, an die Freiwillige Feuerwehr, an die Gemeinde Nordheim und deren Mitarbeiter, an das Team des Rathauskellers, an diejenigen, welche durch Sachspenden unterstützten. Besonderen Dank sagen wir Sven Glaas für eine großzügige Mehlspende von 500 kg, von der auch schon beim Parkfest profitiert wurde.

